

Pour les épiscopats et les présidences de branche

Encourager les membres d'âge mûr à faire une mission

Plan de leçon

ENCOURAGER LES MEMBRES D'ÂGE MÛR À FAIRE UNE MISSION

À présenter aux membres adultes dans l'un des contextes suivants :

- Leçon du cinquième dimanche du mois
- Leçon du collège des anciens ou de la Société de Secours
- Réunion spirituelle ou veillée pour les membres d'âge mûr
- Des extraits peuvent être présentés lors d'une réunion de formation des membres de l'épiscopat, si nécessaire

Objectifs

- Augmenter le nombre de missionnaires d'âge mûr servant dans le monde entier.
- Expliquer aux membres et aux dirigeants de la prêtrise les différents types de missions disponibles pour les missionnaires d'âge mûr, que ce soit loin de chez eux ou depuis chez eux.
- Présenter les ressources conçues pour aider les membres d'âge mûrs à se préparer à faire une mission.
- Encourager les membres adultes à se préparer temporellement et spirituellement à faire une mission.

Préparation de l'instructeur

1. Préparez-vous spirituellement en étudiant, à l'aide de la prière, le plan et la documentation indiqués dans la rubrique « Documentation supplémentaire », qui se trouve à la fin de ce plan de leçon.
2. Familiarisez-vous avec le site Internet pour les missionnaires d'âge mûr, seniormissionary.churchofjesuschrist.org. Il contient des renseignements sur les possibilités de service missionnaire pour les membres d'âge mûr.
 - Le site Internet permet aux membres de découvrir les différentes possibilités de service missionnaire, d'indiquer leurs préférences et d'entamer le processus de recommandation pour une mission en tant que membre d'âge mûr ou une mission dédiée au service en tant que membre d'âge mûr.
 - Vous n'aurez probablement pas suffisamment de temps pour montrer aux membres comment utiliser le site en classe, mais vous pouvez les aider à le faire en dehors de la classe.
3. Si vous avez accès à une imprimante, imprimez des exemplaires du questionnaire qui se trouve à la fin de la leçon.
4. Les témoignages rendus par des missionnaires d'âge mûr en service, ou par des missionnaires d'âge mûr de retour, jouent un rôle important pour inspirer d'autres personnes à servir. Vous pouvez inviter un missionnaire d'âge mûr en service ou de retour à prendre entre 3 et 5 minutes en fin de leçon pour faire part des bénédictions qu'il a reçues en servant en tant que missionnaires d'âge mûr. Choisissez l'intervenant de manière judicieuse et à l'aide de la prière. Quand vous l'invitez, demandez-lui de veiller à ce que ses commentaires soient positifs et à respecter le temps imparti.
5. Étudiez les passages d'Écritures, les citations et les comparaisons entre les missions destinées aux membres d'âge mûr et les missions dédiées au service destinées aux membres d'âge mûr que vous trouverez dans la rubrique « Documentation supplémentaire ».

Plan de leçon

Que savez-vous des missions destinées aux membres d'âge mûr ?

- Un questionnaire se trouve à la fin de ce document. Il est conçu pour être interactif et pour encourager les membres à s'informer des différents types de missions qui peuvent être accomplies par les membres d'âge mûr, et à en apprendre davantage sur ces possibilités de service missionnaire.
 - Distribuez un exemplaire du questionnaire à chaque membre et demandez à chacun d'indiquer si les affirmations qui y figurent sont vraies ou fausses. Accordez aux participants cinq minutes pour répondre au questionnaire en indiquant « Vrai » ou « Faux » à chaque ligne.
 - Si vous ne pouvez pas en faire des copies, lisez les affirmations à haute voix et demandez aux participants d'écrire leurs réponses sur une feuille de papier. Vous devrez peut-être fournir des feuilles de papier.
 - Après avoir laissé les membres de la classe répondre au questionnaire, relisez chaque affirmation et discutez des réponses avec la classe. Vous ou les membres de la classe aurez peut-être des commentaires supplémentaires à faire.
 - Lorsque des citations sont mentionnées dans les réponses, lisez-les à voix haute et lorsque cela est approprié, demandez aux membres de la classe comment ils comprennent ces citations. Faites de ce questionnaire une expérience agréable. Faites preuve de sensibilité à l'égard des expériences des participants et soyez attentifs à ce qu'ils comprennent.

Questionnaire :

1. **Affirmation n° 1 :** Seuls les couples peuvent œuvrer en tant que missionnaires d'âge mûr, et chaque conjoint doit avoir la même affectation.

Réponse : FAUX. Les sœurs célibataires et les couples d'âge mûr peuvent faire une mission. Les sœurs et les frères célibataires d'âge mûr, ainsi que les couples d'âge mûr peuvent faire une mission dédiée au service. Vous pouvez recevoir une affectation qui vous est propre et les couples n'ont pas besoin d'être ensemble 24 heures sur 24.

2. **Affirmation n° 2 :** Toutes les missions sont des missions à plein temps et exigent que l'on vive loin de chez soi.

Réponse : FAUX. Si vous êtes appelés à œuvrer loin de chez vous, il est attendu de vous que vous consaciez toute votre attention au service missionnaire. Cependant, certaines affectations vous permettent de continuer de vivre chez vous tout en servant à distance ; ces affectations ne sont pas toujours à plein temps. Les missionnaires dédiés au service vivent chez eux et consacrent au moins huit heures par semaine au service missionnaire.

3. **Affirmation n° 3 :** Le service missionnaire n'est pas possible si l'on a plus de 70 ans.

Réponse : FAUX. Il n'y a pas de limite d'âge supérieure pour le service missionnaire.

4. **Affirmation n° 4 :** Les membres qui ont des moyens financiers limités, des personnes à charge vivant chez eux, des problèmes de santé ou un emploi à temps partiel ne peuvent pas faire de mission.

Réponse : FAUX. Il existe de nombreuses possibilités de service missionnaire accessibles aux membres, quelle que soit leur situation personnelle. Le site pour les missionnaires d'âge mûr ou votre évêque ou président de branche pourront vous aider à trouver les missions qui correspondent à votre situation. Dans certaines régions du monde, les personnes qui servent loin de chez elles peuvent bénéficier d'une aide financière pour les dépenses liées au logement.

5. **Affirmation n° 5 :** Les membres d'âge mûr doivent attendre d'être sollicités par leur évêque ou leur président de branche avant d'envisager une mission.

Réponse : FAUX. Vous pouvez prendre l'initiative d'entamer le processus de recommandation pour faire une mission en tant que missionnaire d'âge mûr ou une mission dédiée au service ; les membres d'âge mûr qui désirent servir ne doivent pas attendre d'y être invités. Voyez votre évêque ou votre président de branche pour discuter de votre désir de servir. Des possibilités de missions dédiées au service sont également disponibles pour les frères célibataires.

Robert D. Hales

Il est bon qu'une sœur ou un couple d'un certain âge informe leurs dirigeants de prêtrise qu'ils sont disposés à partir en mission et capables de le faire. Je vous exhorte à le faire. (« Couples missionnaires : Appel à servir », *Le Liahona*, juillet 2001, p. 31)

6. **Affirmation n° 6 :** L'Église a créé un site Internet contenant des renseignements relatifs à différentes possibilités de service missionnaire pour les membres d'âge mûr.

Réponse : VRAI. Le site pour les missionnaires d'âge mûr contient de la documentation de formation et des renseignements qui sont utiles pour se préparer à servir et pour accomplir une mission loin de chez soi ou depuis son domicile. Les membres d'âge mûr sont invités à se familiariser avec le site Internet, à y découvrir la documentation de formation et à identifier les possibilités de service missionnaire qui leur conviennent. Ils pourront également y trouver des liens menant aux formulaires et aux directives relatifs à de telles missions.

7. **Affirmation n° 7 :** Tous les missionnaires d'âge mûr font la même chose ; par conséquent, les compétences, aptitudes et préférences personnelles ne sont pas prises en compte.

Réponse : FAUX. Votre service missionnaire ne se limite pas à l'enseignement de l'Évangile. Il y a de nombreuses affectations qui nécessitent vos compétences et aptitudes, notamment les affectations relatives à l'assistance au sein d'un bureau de mission, au soutien des membres et des dirigeants, au programme BYU - Pathway Worldwide, à l'aide humanitaire, à l'histoire familiale, aux programmes éducatifs de l'Église, etc. Bien que vous puissiez ne pas vous sentir à la hauteur ou que vous n'ayez que des compétences limitées, il existe une affectation qui vous correspond et qui vous permettra d'utiliser les compétences et les talents que le Seigneur vous a accordés. Les Frères veulent connaître vos compétences, votre expérience, au sein de l'Église ou en dehors, ainsi que le type de mission que vous préférez.

Thomas S. Monson

Qui le Seigneur appelle, il qualifie. (« Appelés à servir », *L'Étoile*, juillet 1996, p. 47)

James E. Faust

Le Seigneur a une grande œuvre à faire accomplir à chacun de nous. Vous vous demandez peut-être comment cela peut se faire. Vous pensez peut-être que vous ou vos capacités n'avez rien de spécial ni de supérieur. [...] Dieu peut faire des miracles remarquables avec une personne de capacité ordinaire qui est humble, fidèle et diligente dans le service du Seigneur et qui cherche à s'améliorer. (« Agir par soi-même et non par la volonté d'autrui », *L'Étoile*, janvier 1996, p. 53)

8. **Affirmation n° 8 :** Les missionnaires d'âge mûr sont tenus d'apprendre une langue étrangère.

Réponse : FAUX. Si vous êtes appelés à œuvrer loin de chez vous, dans une mission dont la langue n'est pas votre langue maternelle, il ne sera pas requis de vous d'apprendre la langue de la mission. Cependant, il serait bon d'en apprendre suffisamment pour communiquer avec les gens et faire connaître l'Évangile. Si vous souhaitez apprendre la langue de la mission, des cours sont disponibles par l'intermédiaire du centre de formation des missionnaires (CFM).

9. **Affirmation n° 9 :** Les missionnaires d'âge mûr sont tenus de suivre le même emploi du temps que les jeunes missionnaires.

Réponse : FAUX. Vous ne serez pas tenu de suivre un emploi du temps aussi rigoureux que celui des jeunes missionnaires. Vous pourrez même faire une sieste pendant la journée.

10. **Affirmation n° 10 :** Les missionnaires d'âge mûr peuvent communiquer avec leur famille aussi souvent qu'ils le désirent, et ils peuvent même rentrer chez eux pour certains événements familiaux.

Réponse : VRAI. Vous pourrez communiquer avec votre famille aussi souvent que vous le désirerez. Vous pourrez également rentrer chez vous pour des événements familiaux majeurs pendant une période d'une durée limitée et à vos frais.

11. **Affirmation n° 11 :** Tous les missionnaires d'âge mûr ont l'occasion de faire connaître l'Évangile.

Réponse : VRAI. Contrairement aux jeunes missionnaires, vous ne serez pas tenu de faire du porte-à-porte. Cependant, il vous est recommandé de saisir chaque occasion de parler de l'Évangile à d'autres personnes. Vous pourrez également accompagner l'enseignement et la conversion d'autres personnes. Le fait d'amener des âmes au Christ est l'une des plus grandes bénédictions qui puissent être accordées aux membres de l'Église.

Dieter F. Uchtdorf

En qualité d'apôtre du Seigneur, je vous demande de faire de bon gré tout ce qui est en votre pouvoir. [...] Je vous promets que le Seigneur fera en sorte que des choses inimaginables découlent de vos œuvres justes. (« Dieu fera quelque chose d'inimaginable », *Le Liahona*, novembre 2020, p. 54)

12. **Affirmation n° 12 :** Les membres doivent se préparer maintenant, à la fois temporellement et spirituellement, à faire une mission.

Réponse : VRAI. Si vous avez le désir de servir, il est important que vous commenciez à planifier votre mission dès que possible. Le fait de prendre soin de votre santé physique, de suivre les conseils du prophète invitant à écouter la voix du Seigneur, et de vous préparer financièrement à servir doivent devenir des habitudes le plus tôt possible. Si vous écoutez l'Esprit et suivez les enseignements de ses serviteurs, le Seigneur vous aidera à vous préparer à servir.

Robert D. Hales

Vous, jeunes couples qui avez des enfants encore à charge, je vous exhorte à décider dès maintenant de partir quand vous serez plus âgés, à le prévoir et à vous y préparer de manière à être financièrement, physiquement et spirituellement capables de le faire. (« Couples missionnaires : Appel à servir », *Le Liahona*, juillet 2001, p. 31)

13. **Affirmation n° 13 :** Moins de la moitié des postes de missionnaires d'âge mûr du monde entier sont pourvus.

Réponse : VRAI. Il y a un besoin urgent de missionnaires d'âge mûr, qu'ils servent loin de chez eux ou depuis leur domicile. Historiquement, moins de 50 % des postes de missionnaires d'âge mûr appelés à œuvrer loin de chez eux sont pourvus.

Russell M. Nelson

Si vous vous laissez à penser que l'on n'a pas besoin de vous, permettez-moi de vous rassurer en vous disant qu'on a besoin de vous. Tous les présidents de mission de l'Église adoreraient avoir des couples missionnaires supplémentaires dans leur mission. [...] Souvent, les couples d'âge mûr sont littéralement la réponse aux prières d'un évêque ou d'un président de branche. (« Souvenirs missionnaires des couples d'âge mûr », *Le Liahona*, avril 2016, p. 26-27)

Jeffrey R. Holland

Le message que nous adressons à tous nos couples d'âge mûr est simple : nous avons grandement besoin de vous. [...] Les temps que nous vivons le réclament. Il y a des gens qui ont besoin de vous. S'il vous plaît, faites une mission. (Dans Joseph Walker, « Elder Jeffrey Holland: LDS Church Desperately Needs More Senior Missionaries », *Deseret News*, 14 septembre 2011, deseret.com)

14. **Affirmation n° 14 :** Le service missionnaire est une bénédiction non seulement pour les missionnaires, mais aussi particulièrement pour leur famille et pour les gens qu'ils sont appelés à servir.

Réponse : VRAI. De grandes bénédictions découlent du service missionnaire. Les connaissez-vous ?

Robert D. Hales

Quel est le meilleur moyen d'enseigner la lumière et la vérité à nos enfants et nos petits-enfants ? Quel est le moyen le plus important de mettre en ordre notre famille, proche et élargie ? Se peut-il que, dans le domaine spirituel, notre exemple soit plus éloquent que nos paroles ? Le mariage au temple, la prière en famille, l'étude des Écritures et la soirée familiale ont toutes une très grande importance. Mais il y a une autre dimension, la dimension du service. Si nous sommes disposés à quitter nos êtres chers pour faire une mission, nous leur laissons un patrimoine qui sera une bénédiction, qui les instruira et les inspirera pendant des générations. (« Couples missionnaires : Appel à servir », *Le Liahona*, juillet 2001, p. 28)

Jeffrey R. Holland

Frères, [...] dites à votre femme que, si vous pouvez laisser votre fauteuil inclinable et votre télécommande pour quelques mois, elle peut laisser les petits-enfants. Ces petits chéris iront très bien, et je vous promets que vous ferez des choses pour eux, au service du Seigneur, que vous ne pourriez en aucun cas faire si vous restiez à la maison pour les couver. Quel plus grand don les grands-parents peuvent-ils faire à leur postérité que de dire en actions aussi bien qu'en paroles : « Dans notre famille, nous faisons des missions ! » (« Nous voici tous enrôlés », *Le Liahona*, novembre 2011, p. 46)

15. **Affirmation n° 15 :** Les missionnaires d'âge mûr contribuent activement à remplir les objectifs divins de l'Église.

Réponse : VRAI. En servant le Seigneur, vous contribuez à remplir la mission divine enseignée par le président Nelson.

« Puissions-nous avancer ensemble pour remplir notre mission divine, celle de nous préparer et de préparer le monde pour la seconde venue du Seigneur » (« Une nouvelle normalité », *Le Liahona*, novembre 2020, p. 119).

Russell M. Nelson

Mes chers jeunes frères et sœurs, nous *sommes* dans les derniers jours, et le Seigneur accélère son œuvre de rassemblement d'Israël. Ce rassemblement est la chose la plus importante qui se produise sur la terre aujourd'hui. Rien d'autre n'est comparable en magnitude, rien d'autre n'est comparable en importance, rien d'autre n'est comparable en majesté. Et, si vous choisissez de le faire, si vous le voulez, vous pouvez y jouer un rôle important. Vous pouvez jouer un grand rôle dans quelque chose d'important, dans quelque chose de grandiose, dans quelque chose de majestueux ! (Russell M. Nelson et Wendy W. Nelson, « Ô vaillants guerriers d'Israël » [réunion spirituelle mondiale pour les jeunes, 3 juin 2018], supplément du magazine *Le Liahona*, p. 8, ChurchofJesusChrist.org)

Bien que les propos du président Nelson aient été adressés aux jeunes de l’Église, le processus qui consiste à rassembler Israël et à préparer le monde à recevoir le Sauveur à sa seconde venue est une œuvre qui implique l’ensemble des membres de l’Église, y compris les membres d’âge mûr.

Si vous avez demandé à un missionnaire d’âge mûr de prendre la parole en classe, invitez-le maintenant à prendre entre trois et cinq minutes pour décrire brièvement ce qu’il ressent vis-à-vis de sa mission. Grâce au témoignage de cette personne, la conclusion de la leçon sera empreinte d’une grande puissance spirituelle.

Conclusion

1. Demandez à quelqu’un de lire la citation et le passage d’Écriture suivants, puis demandez aux membres de la classe d’expliquer comment ils les comprennent.

- *James E. Faust*

« Le Seigneur a une grande œuvre à faire accomplir à chacun de nous. Vous vous demandez peut-être comment cela peut se faire. Vous pensez peut-être que vous ou vos capacités n’avez rien de spécial ni de supérieur. [...] Dieu peut faire des miracles remarquables avec une personne de capacité ordinaire qui est humble, fidèle et diligente dans le service du Seigneur et qui cherche à s’améliorer » (« Agir par soi-même et non par la volonté d’autrui », *L’Étoile*, janvier 1996, p. 53).

- « Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l’œil n’a point vues, que l’oreille n’a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l’homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l’aiment » (1 Corinthiens 2:9).

2. Encouragez les membres à commencer à se préparer pour une mission dès aujourd’hui, de manière à ce que les questions de santé et d’obligations financières et familiales soient réglées le jour venu.

- Encouragez les membres à prier et à demander à leur Père céleste s’ils doivent faire une mission et à quel moment ils devraient en faire une. L’Esprit les aidera à savoir ce qu’ils doivent faire (voir 2 Néphi 32:3-5).

- Demandez à un membre de la classe de lire la déclaration suivante de Henry B. Eyring :

« Priez pour que l’Esprit vous montre ce que le Seigneur veut que vous fassiez. Planifiez de le faire. Promettez-lui d’obéir. Agissez avec détermination jusqu’à ce que vous ayez fait ce qu’il vous a demandé. Puis priez pour le remercier de l’occasion de le servir et pour savoir ce que vous pouvez faire ensuite » (« Agir en toute diligence », *Le Liahona*, mai 2010, p. 63).

- Invitez les membres de la classe à se fixer une date pour une mission d’âge mûr, à la noter sur une feuille de papier et à l’afficher à un endroit où ils pourront la voir et ainsi s’en rappeler. Le fait de la voir les incitera à faire des efforts pour atteindre leur objectif.

3. Si les membres ont accès au site SeniorMissionary.ChurchofJesusChrist.org, demandez-leur de regarder les vidéos, de créer un profil et de découvrir les possibilités qui sont disponibles. Encouragez-les à réfléchir à la manière dont ils peuvent mieux servir le Seigneur dans son royaume.

- Lorsqu’ils sont prêts à faire une mission, les membres d’âge mûr peuvent entamer la procédure de recommandation missionnaire en ligne à l’aide des liens se trouvant sur le site pour les missionnaires d’âge mûr. Les membres d’âge mûr peuvent aussi discuter avec leur évêque ou leur président de branche, qui pourra les aider à compléter le formulaire de recommandation.

- Si les membres sont déjà prêts à faire une mission, invitez-les à discuter avec leur évêque ou leur président de branche. Aidez-les à comprendre que les missionnaires d’âge mûr sont appelés par le prophète et que leur affectation est déterminée par les apôtres. Les missionnaires d’âge mûr dédiés au service sont appelés par leur président de pieu. Leur affectation est également déterminée par le président de pieu, avant ou après leur appel à servir.

Encouragez les membres de la classe à agir en faisant preuve de foi. Montrez la vidéo intitulée « Exercer sa foi en Christ » (<https://www.churchofjesuschrist.org/media-library/video/2014-06-2100-exercise-faith-in-christ?lang=fra>).

4. Terminez en témoignant de l'importance d'œuvrer en tant que missionnaire d'âge mûr.

Documentation supplémentaire

1 Néphi 3:7	Doctrine et Alliances 58:27–28
1 Néphi 13:37	Doctrine et Alliances 123:12–17
Mosiah 2:17	

Robert D. Hales

Je ressens profondément qu'il est de ma responsabilité de vous parler aujourd'hui d'un besoin pressant dans l'Église. Mon plus grand espoir est que le Saint-Esprit vous touchera le cœur pendant que je vous parlerai, et qu'ici ou là, un ou deux maris ou femmes donneront discrètement un coup de coude à leur conjoint et que ce sera pour eux une minute de vérité. (« Couples missionnaires : Appel à servir », *Le Liahona*, juillet 2001, p. 28)

Dieter F. Uchtdorf

Dieu accorde sa plus grande récompense aux personnes qui servent sans attendre de récompense en retour. Il la donne aux personnes qui servent sans tambour ni trompette, qui recherchent discrètement des moyens d'aider les autres, qui servent autrui simplement parce qu'ils aiment Dieu et ses enfants. (« Le plus grand parmi vous », *Le Liahona*, mai 2017, p. 80)

Il y a deux types de service missionnaire pour les membres d'âge mûr. Les différences entre ces deux types de service missionnaire sont indiquées ci-dessous et vous pouvez vous en servir pour répondre aux questions posées au cours de la leçon.

Missionnaire d'âge mûr : un membre d'âge mûr qui sert généralement loin de chez lui et se consacre à sa mission à plein temps.

- Couples ou sœurs célibataires d'âge mûr
- Sans personnes à charge vivant au domicile
- Sans activité professionnelle
- Peut être affecté à œuvrer loin de chez lui ou depuis son domicile
- Sert pour une durée de six mois minimum
- Si le missionnaire d'âge mûr est amené à œuvrer loin de chez lui, le dirigeant ecclésiastique de sa mission est son président de mission, de temple, de site historique ou d'interrégion.

Missionnaire d'âge mûr dédié au service : un membre d'âge mûr qui vit chez lui et qui sert localement.

- Il peut s'agir d'un frère ou d'une sœur marié, servant sans son conjoint (en raison de la disponibilité ou de l'intérêt du conjoint)
- Peut avoir des personnes à charge vivant au domicile
- Peut avoir un emploi
- Sert au moins huit heures par semaine pour une durée d'au moins six mois
- Le dirigeant ecclésiastique du missionnaire est le président de pieu ou de district

Vidéos

La vidéo « Senior Missionary Opportunities » (2 minutes), seniormissionary.ChurchofJesusChrist.org présente les différents types de service missionnaire possibles pour les membres d'âge mûr.

La vidéo « Senior Missionary Service » (5 minutes), seniormissionary.ChurchofJesusChrist.org montre comment les membres peuvent explorer les différentes possibilités de service missionnaire offertes aux personnes d'âge mûr et planifier de telles missions. Cette vidéo présente aussi certaines craintes et difficultés que les membres peuvent avoir vis-à-vis de ce type de mission.

Questionnaire : Les missionnaires d'âge mûr d'aujourd'hui

Vrai ou faux ?

1. _____ Seuls les couples peuvent œuvrer en tant que missionnaires d'âge mûr, et chaque conjoint doit avoir la même affectation.
2. _____ Toutes les missions sont des missions à plein temps et exigent que l'on vive loin de chez soi.
3. _____ Le service missionnaire n'est pas possible si l'on a plus de 70 ans.
4. _____ Les membres qui ont des moyens financiers limités, des personnes à charge vivant au domicile, des problèmes de santé ou un emploi à temps partiel ne peuvent pas faire de mission.
5. _____ Les membres d'âge mûr doivent attendre d'être sollicités par leur évêque ou leur président de branche avant d'envisager une mission.
6. _____ L'Église a créé un site Internet contenant des renseignements relatifs à différentes possibilités de service missionnaire pour les membres d'âge mûr.
7. _____ Tous les missionnaires d'âge mûr font la même chose ; par conséquent, les compétences, aptitudes et préférences personnelles ne sont pas prises en compte.
8. _____ Les missionnaires d'âge mûr sont tenus d'apprendre une langue étrangère.
9. _____ Les missionnaires d'âge mûr sont tenus de suivre le même emploi du temps que les jeunes missionnaires.
10. _____ Les missionnaires d'âge mûr peuvent communiquer avec leur famille aussi souvent qu'ils le désirent, et ils peuvent même rentrer chez eux pour certains événements familiaux.
11. _____ Tous les missionnaires d'âge mûr ont l'occasion de faire connaître l'Évangile.
12. _____ Les membres doivent se préparer maintenant, à la fois temporellement et spirituellement, à faire une mission.
13. _____ Moins de la moitié des postes de missionnaires d'âge mûr du monde entier sont pourvus.
14. _____ Le service missionnaire est une bénédiction non seulement pour les missionnaires, mais aussi particulièrement pour leur famille et pour les gens qu'ils sont appelés à servir.
15. _____ Les missionnaires d'âge mûr contribuent activement à remplir les objectifs divins de l'Église.

